

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 33 segundos

1 El próximo martes por la tarde, a la hora conferenciante de 2/4 de 7 de la tarde, la musicóloga granollerense **Anna Maria Piera**, ofrecerá en el Museo de Granollers una conferencia sobre el músico **Josep Maria Ruera**. Ella, como otros oradores que a lo largo de los últimos 20 años han pasado por ese sitio, forma parte del grupo de personas que ha participado en las conferencias de AGEVO (Aules Universitàries per a la Gent Gran del Vallès Oriental) que van dirigidos a personas de la tercera edad. A lo largo de todos estos años decenas de conferenciantes han pasado por la sala del Museo ofreciendo sus puntos de vista sobre temas bien diversos.

A **Mercè Gasch** (ver El Personatge) presidenta de la entidad, ha recogido el espíritu de anteriores presidentes (**Ramon Casanovas**, **Josep Garrell** y **Joan Sala Vila**) le toca en estos momentos llevar a cabo los proyectos más inmediatos de la entidad, co su base en las conferencias que presentan cada semana en el Museo. Veinte años son muchos y más aún si se trata de una iniciativa cultural de la sociedad civil representada en este caso por la gen gran, dispuesta siempre a enseñar y ... a aprender.



| XAVIER SOLANAS

4 La Editorial estrena tema: Primer escrache en la comarca ante la sede del PP en Granollers por parte de la PAH.

10 Ya han llegado las restricciones de circulación a la calle Girona a causa de las obras.

11 Menos multas y menos retiradas con la grúa en las calles de Granollers.

12 Descubren una súper plantación de marihuana en una nave industrial.

16 Los abuelos del Casal d'Avis de Bellavista protestan por el despido de la monitora de informática.

19 Los duques de Palma visitaron un local en Granollers, según Torres.

24-25 Todo sobre la open Night de Granollers a 13 del pasado viernes día 5 de abril.

20 El Govern da luz verde a ampliar el Parc de la Serralada Litoral en 1.550 hectáreas

21 Mingote y Seguer declarados culpables por un jurado popular.

35 Dones salvatges: Reyes Barragán, de Llinars del Vallès.

Las Aulas Universitarias (AGEVO), 20 años

2 Al buen tiempo buena cara y... esfuerzo con premio. Así podríamos resumir el balance de la Open Night de Granollers a 13 del pasado viernes día 5 de abril, una propuesta comercial, lúdica y social que se enfrentaba, cosas del tiempo, a los elementos de la lluvia con intensidad inusitada. ¡Cosas de esta primavera local Pese a todo, pese a las dificultades, la Open Night de Granollers organizada por Gran Centre (**Montse Causa**) y el Gremi d'Hostaleria (**Enric Gisbert**) en colaboración con el Ayuntamiento, aguantó bien el chaparrón y las tiendas participantes hicieron un gran esfuerzo con asistencia general a los restaurantes y hoteles participantes en la propuesta. Los organizadores consideran que la Open está consolidada...

3 El conseller de Empresa i Treball, **Felip Puig**, fue el encargado el viernes de inaugurar el innovador edificio construido en Llinars que ha recibido el nombre de Ca2d. Se trata del primer prototipo a escala real ideado con un innovador sistema modular de madera, cuyo desarrollo ha contado con el apoyo de la Generalitat.

4 El Govern de la Generalitat aprobó este martes ampliar el Parc de la Serralada Litoral en unas 2.700 hectáreas de las cuales 1.550 estarán en municipios del Vallès Oriental. La aprobación por parte del Govern pone punto y final a un proceso puesto en marcha ya hace algunos años entre la Diputación de Barcelona y

la Generalitat. Una buena noticia para los amantes de este espacio tan natural y tan cercano.

5 Una historia que dice mucho de la condición humana y de los valores que aún siguen siendo importantes. Los abuelos del Casal d'Avis de Bellavista protestan por el despido de la monitora de informática, **Dolors Amaro**, a quienes defienden a capa y espada por el trabajo realizado. Los usuarios del servicio se considera engañados ya que se les prometió que la profesora continuaría y se mejorarían sus condiciones laborales.

6 La escritora y periodista **Marina Martori**, colaboradora de *Revista del Vallès*, ha publicado esta semana su octavo libro, el irreverente "M'ha posat a cent el teu consolador vermell". Es la continuación del celebrado "M'ha posat a cent que no portis calces". Por su parte, otros escritor vallesano, **Albert Fornas**, presentaba en Roca Umbert su nuevo trabajo, la novela *Albert Serra (la novela, no el cineasta)* que empezó a escribir precisamente en la antigua fábrica textil.

7 Las competiciones de las dos ruedas ya están en marcha. La semana pasada el granollerense **Pol Espargaró** puso rumbo con acierto hacia el pódium final, con mucho esfuerzo, trabajo... Estos días, después de su participación en Qatar se le ha podido ver por Granollers...

Restaurant KIKO

125 anys donant sabor a Granollers!

Us agraïm a tots, clients i amics, la confiança que heu tingut en nosaltres durant aquest anys.

Plaça de la Corona 18,
Granollers - Tel. 93 870 20 81